

**Mitteilung der Verwaltung
Vorlage Nr.: 20190011**

Status: öffentlich
Datum: 08.01.2019
Verfasser/in: Kipp, Thomas
Fachbereich: Bochumer Symphoniker

Bezeichnung der Vorlage:
Vermietung des Musikforums

Bezug:
Vorlage 20183078
Anfrage in der Sitzung des Ausschusses für Kultur am 14.11.2018, TOP 6.1

Beratungsfolge:

| | | |
|----------------------|-----------------|----------------|
| Gremien: | Sitzungstermin: | Zuständigkeit: |
| Ausschuss für Kultur | 30.01.2019 | Kenntnisnahme |

Wortlaut:

Im Rahmen des Projekts „Herausforderung Zukunft“ findet am 28. November 2018 im Anneliese Brost Musikforum Ruhr eine Veranstaltung mit Ministerpräsident Laschet statt.

Frau Jeßel weist auf das Veranstaltungsformat „Herausforderung Zukunft“ und die Problematiken mit dem Veranstalter Herrn Hellen hin und äußert ihre Bedenken, ob Herr Hellen ein adäquater Geschäftspartner für Veranstaltungen im Anneliese Brost Musikforum Ruhr ist.

Die Grünen im Rat fragen an:

1. Wer hat das Musikforum angemietet?

Antwort:

Das Musikforum wurde im Rahmen einer Kooperation angemietet durch "HERAUSFORDERUNG ZUKUNFT e.V." vertreten durch Sascha Hellen, Kornweg 1G, 44805 Bochum

2. Wie hoch ist die Miete?

Antwort:

An Nutzungsentgelt und für Dienstleistungen betragen die vertragsgemäß in Rechnung gestellten Bruttokosten insgesamt 4.114,85 €.

3. Ist die Mietzahlung schon eingegangen?

Antwort:

Sobald nach den Feiertagen über Weihnachten und Neujahr der Zahlungseingang bei der Stadt Bochum verbucht ist, erfolgt eine entsprechende Ergänzung der erbetenen Information.

4. Herr Hohmeier ergänzt die Anfrage der Fraktion „Die Grünen“ um folgenden Wortlaut:

„Wie können mit Herrn Hellen nach den Erfahrungen der Vergangenheit (Atrium-Talk, fragliche Finanzierung der Veranstaltung mit Paul McCartney) in den Räumen des Musikforums Veranstaltungen durchgeführt werden? Wie ist dies mit der Benutzungsordnung des Anneliese Brost Musikforums Ruhr vereinbar?“

Antwort:

Es handelte sich um ein Sonderkonzert der Bochumer Symphoniker, in dessen Rahmen Herr Ministerpräsident Armin Laschet zu dem Aspekt "Herausforderung Zukunft" gesprochen hat. Der mitveranstaltende Verein Herausforderung Zukunft e.V. hat gemeinnützigen Charakter, so dass die Veranstaltung die Voraussetzungen der Nutzungsordnung erfüllt hat.

Anlagen: